

## エスポワール











7月号をお届けします。

7月はうっとうしい梅雨が明けると同時に、たいへん暑い夏がやってきます。マスクの使用も苦しくなってきます。どうか皆さまご自愛くださいますように。

さらに夏休みもやってきます。保護者の方には、またまたたいへんな時期だと思います。もし夏休みのことでお困り事などありましたら、相談先にこじかも加えていただければと思います。

先月より茶話会が再開されております。お時間のご都合がつくようでしたらご参加ください。話す、聞くは大切なことです。自分の思いを聞いてもらう、相手の思いを聞かせてもらう。

よろしければどうぞ。

ここしばらくはマスク越しでお話することが多く、判りづらい時もあるのですが、 瞳の動きから表情が見えたり、気持ちが判るようになっているような気がします。 マスクをつけたこじかの職員の対応はいかがでしょうか。わからなかったり、聞き 取り難かったらその場でお教えください。一所懸命お話しさせていただきます。

七夕、海の日、土曜の丑の日など、皆さんにとって楽しい7月になりますように 願っております。

## <7月のおしらせ>



参加希望の方はスタッフまでご連絡をお願いします。

- 茶話会 4日(火)10:00~
- 大森ドクター療育相談 13日(木) 10:00~
- 保護者学習会 <u>20 日(木) 9:30~</u>

講師:ジョイビジョン武田さゆり氏 「療育の意味と役割について②」

メンターさん相談会 <u>20日(木) 14:30~</u>

☆5月分利用料の口座振り替えは完了しました。尚、6月分引き落とし日は、7月20日です。